

1. Spieltag '12/13

Lasst die Spiele beginnen

So wurden im alten Rom die Gladiatorenkämpfe feierlich eröffnet. Mit nicht ganz so viel Tamtam und vielleicht mit nicht ganz so viel Hochspannung startete unsere neue Spielrunde 2012/2013 am vergangenen Wochenende. Der diesjährige Spielplan sieht vor, dass wir uns am ersten Spieltag noch etwas ausruhen dürfen, um dann am zweiten Spielwochenende gut ausgeruht und mit ein wenig mehr Vorbereitungszeit angreifen zu können. Am ersten Spieltag wurden bereits sehr gute Ergebnisse gespielt. Nimmt man die Holzzahl in den Schnitt, so müssen wir mindestens 425 Holz pro Mann oder 2550 pro Mannschaft erkämpfen, um nicht unterzugehen und um uns in dieser Klasse halten zu können. Da wir personell nicht so zahlreich besetzt sind, hoffen wir auf eine gute Runde und auf wenige Ausfälle. Eventuell können wir wieder den einen oder anderen Zaungast begrüßen und bauen auf die Unterstützung der mitgereisten Fans.

Vorschau:

Sa. 22.09.(17:00) KC 06/BW Ketsch 3 : Rot-Weiß Ubstadt I